
LEVANTE-SE DO CHÃO! 

  

Costumava muitas vezes ficar refletindo e me perguntando: - O porquê de o 

homem nascer e um dia ter que morrer? Sempre era à interrogação que tinha desde a 

minha infância. Eu não entendia e temia muito quando lembrava da morte ou ficava 

sabendo que alguém havia morrido, assim o medo me dominava e iam surgindo outras 

dúvidas, pois sempre achei a morte uma brutalidade para o ser humano, porém não sabia 

o porquê de ela existir. 

      E assim mais dúvidas e perguntas vagavam em meus pensamentos e sentimentos, 

sonhava em ter a capacidade especial, e ser alguém diferente. Isso acontecia porque na 

verdade me sentia impotente vivendo uma vida tão passageira e limitada (logo no início 

dela eu já temia o fim). 

Muitas vezes me sentia no chão, não encontrava sentido para a vida, existia um 

vazio tão grande dentro de mim ao qual não conseguia entender o que me faltava e por 

muitas vezes procurei ocupar o meu interior com algumas coisas, mas nada do que 

procurei, pode preencher este vazio. Em outras vezes olhava para o céu e ficava 

contemplando sua imensidão, sua beleza e viajava na minha imaginação, mas em pouco 

tempo eu voltava e via que eu estava apenas no chão e em alguns momentos eu 

pensava: Será que Deus existe? Mas se Ele existe de onde Ele veio? Como Ele é? Por 

que Ele não aparece? Como Ele criou o mundo? Enfim eram muitas perguntas. 

    Com a chegada da minha juventude, procurei levar uma vida “normal”, pelos 

princípios que meus pais me ensinaram, pois felizmente tive uma boa família e um bom 

exemplo familiar. Fui criado em um regime bem rígido, e não entendia o porquê, mas 

agradeço muito hoje a Deus. 

Logo após os meus 18 anos de idade, conheci minha esposa Juliana, ao qual 

namoramos por um período de cinco anos, devido o tempo para adquirir recursos 

necessários para comprar meu primeiro terreno e construir minha primeira casa e 

assim casamos. Mas inicio do nosso namoro, a Juliana e sua mãe já freqüentavam 

uma igreja evangélica, então ela começou a me convidar para ir a um culto de jovens, 

aos sábados a noite, mas relutei por muitas vezes, pois tinha vergonha e medo de 

alguém da família ou um amigo me ver ali, (era muito preconceituoso). Algumas 

pessoas me falaram parcialmente de Jesus, pois não me entendiam. E assim  meus 

princípios eram atingidos e conceitos da religião tradicional que eu freqüentava. Apesar 

de ficar irritado, eu gostava e tinha necessidade de ouvir, era algo interessante e novo 

para mim. 

Então chegou o dia em que pela primeira vez entrei na igreja evangélica e logo 

que entrei procurei um lugar onde eu pudesse ficar bem escondido, pois fiquei 

preocupado que alguém passasse e me visse ali. Naquela noite, ouvimos muitos 

louvores, os ritmos e melodias eram agradáveis, havia muitos jovens, era tudo diferente 

do que eu já tinha visto, e depois foi à hora da palavra, que marcou a minha vida. 



Comecei a ouvir a palavra do Senhor e cada palavra que estava sendo 

ministrada fazia me sentir uma pessoa totalmente ingrata e indigna, até mesmo de 

estar dentro da igreja. O pregador, naquela noite, ministrava em Lucas 9.26: 

“Porque qualquer que de mim e das minhas Palavras se envergonhar, dele se 

envergonhará o Filho do Homem (Jesus), quando vier na sua glória e na do Pai e dos 

santos anjos”. 

Assim comecei interiormente a ficar com vergonha de mim mesmo e não 

somente das pessoas, que porventura pudessem me ver ali, estava sentindo a 

necessidade de me acertar com Deus. 

Por fim, o pregador mencionou Lucas 14.11 que diz: 

“Porquanto, qualquer que a si mesmo se exaltar será humilhado, e aquele que a 

si mesmo se humilhar será exaltado”. 

 Após ouvir esse versículo da palavra do Senhor, comecei em mim mesmo me 

humilhar diante de Deus, por ter me envergonhado Dele e de suas Palavras. Quem era 

eu?  Eu era um necessitado de Deus e ao mesmo tempo com vergonha Dele. Mas 

graças a Deus, daquele dia em diante passei a superar qualquer preconceito religioso, 

pois aprendi que Jesus não tem nada a ver com religião. 

Mas mesmo depois de tudo isso estar acontecendo dentro de mim, não assumi 

para a Juliana, nem falei a ela que havia gostado, mas sempre que me convidava eu 

geralmente ia. Algumas pessoas, quando falavam para mim, dos assuntos da bíblia e 

as palavras que  falavam me confrontavam cada vez mais e isso gerou um conflito 

dentro de mim. Por muitas vezes eu havia tentado ler a Bíblia, mas minha visão se 

embaralhava e não conseguia ler, mas agora eu estava decidido à conhecer a verdade, 

foi então que encontrei um meio de buscar a Deus, passei diariamente a entrar no 

quarto, fechar a porta, dobrar meus joelhos e pedir a Deus fervorosamente para me 

ensinar a verdade, e a partir de então comecei com facilidade ler a Bíblia e o mais 

interessante era que geralmente o que eu já tinha ouvido, quando eu abria a Bíblia eu 

encontrava a passagem ou o assunto que ela haviam me falado, e eu pensava: Como 

era possível isso acontecer? Aos poucos comecei a entender algumas coisas e 

aprender com a verdade da palavra de Deus o quanto eu era indouto de conhecimento. 

Muitas vezes eu ficava pensando: - Porque as religiões não ensinam as verdades 

bíblicas? Até pensava: - Porque que meus pais, que são pessoas idôneas não me 

ensinaram ou não sabiam disso? 

 Esta minha prática, de oração e leitura, foi diária e então eu comecei a receber a 

presença do Espírito Santo de Deus que até aquele momento eu não o conhecia, e 

nem sabia do seu poder, e assim Ele começou a abrir meu entendimento e me levou a 

compreender a Palavra do Senhor. Naquele momento senti que Ele não apenas estava 

abrindo meu entendimento, mas também gerando algo dentro de mim, e comecei a 

perceber que esta presença me preenchia, eu sentia uma grande alegria como ainda 

sinto hoje, um gozo inexplicável, sentia-me como se Deus estivesse me levantando do 



chão, e o mais importante é que já não me sentia mais vazio ou sozinho, estava 

preenchido, seguro, sem nenhum tipo de medo. 

Comecei a aprender mais, e todos os dias, quando estava fora de casa, o meu 

maior desejo era voltar para o meu quarto e desfrutar novamente da maravilhosa 

presença do Espírito Santo de Deus. Logo em seguida assumi minha fé Cristã aceitando 

Cristo com único e suficiente Senhor e Salvador da minha vida e posso afirmar: Ele é 

maravilhoso, mudou completamente a minha vida, preenchendo aquele enorme vazio 

que havia no meu coração. Com o tempo, entendi o que era esse vazio, essa falta, essa 

insatisfação, pois passei a compreender a Palavra de Deus que diz: Todos os homens 

estão destituídos (carentes) da Glória de Deus (Rm. 3-23). Jamais poderia imaginar que 

a falta da presença de Deus era o vazio que existia dentro de mim. 

Com o tempo e a minha dedicação a leitura bíblica e principalmente com a ajuda 

do Espírito Santo, comecei a entender que Ele tinha um propósito de me ajudar e me 

ensinar e através da oração e da leitura da Palavra e para nós se tornou um 

relacionamento, um diálogo diário, algo sincero e quando se entra nesta dimensão de 

entendimento, de fé e espiritualidade, você já não se preocupa com o mundo secular, 

tudo perde o valor, você fica totalmente preenchido e todos os temores da vida natural 

sem Deus desaparecem. Então passei a desfrutar de segurança, fé e descobri que Ele 

é o dono da vida, é uma fortaleza. 

Através da presença Dele fiquei livre do medo da morte e todas as outras 

fraquezas e temores, pois o amor dEle em minha vida, lançou fora de mim todo o medo. 

Por dialogar diariamente com Deus, meus conhecimentos foram sendo ampliados, 

passei a entender bem o que eu sentia e o que na verdade todas as pessoas sentem até 

se encontrarem com Deus e percebi que o que eu encontrei Nele excede todos os 

prazeres, riquezas, temores, limites ou até mesmo alegrias da vida natural e que 

realmente agora eu já me sentia de pé, seguro, não estava mais no chão. 

Quero explicar melhor esta expressão: estar de pé e não no chão: 

      Nossa natureza humana foi decaída (desfigurada, tornando-se corruptível, sujeita ao 

envelhecimento, doenças e morte) após o pecado cometido no jardim do Éden. Adão e 

Eva ficaram no chão, e passaram a sentir o vazio (solidão) dentro de si, que traduzindo 

é nada menos que, carência ou necessidade da presença de Deus. Imagine alguém que 

foi criado para desfrutar da presença de Deus, vivendo dentro do Jardim (paraíso), sendo 

visitadas diariamente por Ele na viração do dia, perder este estado inicial de pureza, paz, 

desfrutando da verdadeira vida, sem perspectiva de morte, doenças e outras coisas 

mais; e então Satanás (chefe dos Anjos rebeldes) conseguiu seu objetivo, afastando o 

homem de seu criador, e assim não só Adão e Eva, mas todas as suas gerações já 

nascem carentes de Deus. 

 Satanás então usa essa carência para manter o homem afastado de Deus 

mantendo-os presos oferecendo-lhes prazeres, riquezas, e tantas outras coisas que na 

verdade não preenchem ou ocupam o lugar de Deus no coração do homem. Usando 



suas habilidades, deixa o homem caído no chão aprisionando-os, escravizando-os e os 

mantendo-os presos pela ilusão e desejos carnais, buscando uma falsa felicidade 

alimentada por suas mentiras. Dessa forma, ele alimenta as pessoas com sonhos, 

objetivos, projetos que são apenas distrações para esconder o vazio, pois sempre que 

se conquista algo, o homem logo se depara com a realidade: ainda me falta alguma 

coisa. 

 Algumas pessoas ficam aprisionadas por Satanás através do preconceito, pois 

ele os oprime e os cega em seus entendimentos e sentimentos, fazendo com que estas 

pessoas percam toda a esperança, algumas por se sentirem incapazes e pobres, outros 

por não terem nenhuma beleza natural física, ou com algum defeito físico e psicológico. 

As habilidades de Satanás são destrutivas, pois, após deprimir, aprisionar, viciar, colocar 

doenças físicas ou mentais, acorrentando-os na mentira e privando-os da verdade, ele 

os leva ao seu objetivo maior: a morte. Devemos sempre nos lembrar que ele é homicida 

desde o princípio, por isso existem muitas pessoas presas pelas enfermidades e 

doenças, que são frutos da natureza caída (carente de Deus) e Satanás é o causador. 

As pessoas não sabem disso, mas ele promove todo o mal e depois, destrói e mata. Hoje 

grande parte dos medicamentos gera dependência. 

Existe uma solução prática: Rejeite todas as obras de Satanás voltando-se 

para Deus. Assim Ele estará te restituindo de tudo que foi perdido, inclusive sua saúde, 

pois ela faz parte da provisão de Deus, por isso Jesus enfermou na cruz, para isso Ele 

carregou nossas enfermidades, para desfrutarmos de sua vida saudável. Levante-se do 

chão e deixe ali todas as doenças e enfermidades. Tudo isso deve ficar no chão e você, 

de pé, desfrutando da maravilhosa Presença da Glória de Deus. 

Quero vos afirmar que tudo que o inimigo fez e afetou você, Deus proveu através 

de Jesus Cristo, para sua restauração a Deus, observe que: todo sofrimento e 

desesperança que você tem não se comparam ao sofrimento que Cristo passou. Entenda 

que Ele não desejou sofrer em vão, e que tudo foi por você, para que tenha esperança, 

e o mais importante, que você se levante do chão. Ele venceu todo sofrimento, suportou 

tudo com muito amor, tudo por causa de você. Ele disse em João 10.10: “O ladrão 

(Satanás) não vem senão a roubar, matar e destruir”. Olha o que ele fez na sua vida, 

olha a situação em que você se encontra. Observe que Jesus disse: o ladrão não vem, 

isso quer dizer que, ele não vem com outro propósito a não ser esse. Ele quer matar sua 

esperança, seus sonhos, sua vida, roubar sua fé, suas forças, destruir sua casa, sua 

família e ele continua roubando, matando e destruindo, por isso você não pode dar lugar 

para ele. Mas Jesus disse: Eu vim para que tenham vida e a tenham em abundância; 

observe que Ele quer e pode proporcionar para você vida com abundância, pois Ele 

disse: eu vim, e isso quer dizer que já fez a obra perfeita para restaurá-lo e levá-lo de 

volta para a maravilhosa presença de Deus, porém é você que precisa Dele, é você que 

precisa se levantar. 

Ele disse em Mateus 11.28-30: 



  

         “Vinde a mim, todos os que estais cansados e oprimidos, e eu vos aliviarei. 

         Tomai sobre vós o meu jugo, e aprendei de mim, que sou manso e humilde de coração, 

e encontrareis descanso para a vossa alma. 

         Porque meu jugo é suave, e o meu fardo é leve. 

  

Deixe no chão tudo que Satanás plantou ou depositou em você, e tome de Jesus 

a abundância de vida, fique de pé, levante a cabeça e olhe para Cristo Jesus, serás em 

todas as coisas mais do que vencedor. Cristo te restaura e você estando Nele tudo se 

fará novo. 

Deus pelo seu grande amor e bondade projeta um plano perfeito para resgatar o 

homem, para levantá-lo do chão, e restaurá-lo. Para isso Ele destronou seu filho único e 

o enviou ao mundo na forma humana para consumar e ser o sacrifício perfeito, 

derramando seu próprio sangue, pois sem derramamento de sangue não há remissão 

para o pecador. Visto que Deus não poderia ter o homem novamente estando ele preso 

ao pecado, cheio de impureza e engano, Ele envia Jesus Cristo como um cordeiro para 

tirar o pecado do homem. 

Analise comigo este sacrifício, que expressa o verdadeiro amor: 

Deus criador destronou seu filho, retirou sua Coroa, sua Glória, seu trono e enviou-o na 

forma humana, e depois de esvaziá-lo de toda a Glória, Jesus se entrega aos pecadores 

que o traíram, humilharam, feriram, duvidaram, rejeitaram, julgaram, condenaram, 

chicotearam, crucificaram e enfim o mataram, ou seja, tudo de pior que alguém poderia 

experimentar, ele experimentou e com o pior lugar Ele ficou. Assim alguém que esteve 

na glória, agora estava no chão, mas Ele não estava ali por si próprio, porque Ele nunca 

foi pecador, mais estava ali para nos dar à oportunidade de nos levantar do chão e para 

nos restaurar para Deus e com a sua morte nos comprou a vida. 

         Quando Jesus Cristo foi sacrificado, o sacrifício foi feito fora do Santuário, mas lá 

dentro do templo o véu (a separação) se rasgou de alto abaixo, ou seja, sua carne, (seu 

corpo), seu véu foi rasgado fora do Santuário, para rasgar a diferença e a separação que 

estava lá dentro entre Deus e o pecador. Por essa razão Ele se fez pecado, sem cometer 

pecado algum, para trazer de volta aqueles que estão fora para dentro da Glória de Deus. 

Se você está necessitado de Deus, você deve abrir seu coração, deixar a timidez, 

preconceito, vergonha, fraquezas e vencer os desafios. Rompa as barreiras e Jesus te 

fortalecerá, Ele te esclarecerá, abrirá horizontes para você e assim você entenderá a 

razão para sua vida e eu posso te afirmar: Ele cabe certinho no seu coração, é somente 

você se arrepender e chamar por Ele, confiar Nele. Acredite, não existe outro Ser no 

universo capaz de te ajudar, mudar a sua história e na verdade, Ele tem uma nova 

história para você, não somente para esta vida, mas para toda a eternidade, pois Ele é 

o caminho para todos se voltarem á Deus, e com Ele reinar para sempre. 

Existe um fator muito importante a se observar  natureza caída, e destituída 

(carente) da presença de Deus: não tem participação no Reino dos Céus para ela.  



Com isso, não tem herança em Deus, o que infelizmente lhe sobra é a única certeza: a 

morte, mas em nome de Jesus Cristo levante-se do chão hoje! Não deixe para amanhã! 

Deus deseja que você não fique no chão preso ao preconceito, vergonha, incapacidade, 

impurezas, limites e todas as outras fraquezas da natureza caída pelo pecado. É você 

que precisa se levantar, Ele está de mãos estendidas para você. Lembre-se: Ele abriu a 

porta (o véu foi rasgado), é só seguir em frente na direção Dele, levante-se, tome posse 

da benção em nome de Jesus Cristo. 

Hoje através deste sacrifício de morte, sou livre desse medo natural que dominava 

a minha vida, pois Jesus Cristo venceu e ainda que alguém diga: “Ele morreu”, eu afirmo: 

sim, Ele morreu em nosso lugar, mas Ele venceu a morte e ressuscitou ao terceiro dia, 

Ele veio desfazer as obras do diabo, e assim a morte perdeu o seu reinado e hoje o 

Jesus ressurreto está vivo e Reina. Voltou para sua Glória e agora numa Glória mais 

excelente, pois foi vencedor e conquistou o poder sobre a morte, e  inferno e possui as 

chaves (autoridade) em suas mãos, e recebeu um nome que está acima de todo o nome, 

nomeado no céu, na terra e debaixo da terra, e tem o poder de levar á todo o pecador 

arrependido de volta para a presença de Deus, livres de toda escravidão do mundo, pois 

Ele é mediador entre Deus e o homem. Glória a Deus!!! 

Deus hoje, através do Senhor Jesus Cristo, chama a todos os pecadores. Ele diz: 

O chão não é o seu lugar, para que ficar sozinho se Eu posso te ajudar? Ele diz em 

Efésios 5/14: “Levanta-te dentre os mortos e Cristo te esclarecerá”. Ele quer tirar você 

da derrota, do engano, do vazio, do medo, abra seu coração, busque o conhecimento da 

verdade e esta verdade te libertará, não fique preso ao chão, não aceite a natureza caída, 

rejeite os enganos de satanás, aceite a Cristo, pois só Ele pode te levantar, te reconciliar 

com Deus. Saiba e entenda que você está muito distante dos planos que Deus tem para 

você. 

    O chão é o lugar de quem está caído, está do lado de fora, ou carente da Glória 

de Deus. A minha oração e o desejo do meu coração é que através desta apostila você 

aprenda o caminho de volta para Deus, pois Ele te chama, Ele já abriu a porta para você, 

então abra hoje a porta do seu coração e levante-se, tome posse agora em nome de 

Jesus Cristo de tudo o que Ele preparou para você.  
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